

PRESS RELEASE

報道関係者各位

2025年4月1日

第一学院高等学校

第一学院高等学校・通信制高校生の入学式を 全国 62 箇所で開催！ 「プラスサイクル指導」で 「もっともっと自分を好きになる」高校生活がスタート

株式会社ウィザス(大阪府大阪市、代表：生駒 富男)が運営する第一学院高等学校(本校：茨城県高萩市・兵庫県養父市、全国 61 キャンパス：2025 年 4 月時点)は、不登校や高校中退などを経験した生徒や、スポーツ・芸能活動などの「夢の実現と学業の両立」を目指す生徒も多く学ぶ広域通信・単位制高等学校です。このたび、全国の各キャンパス・本校・Mobile HighSchool (オンライン)にて入学式を挙行政いたします。

※各キャンパス・本校の開催日時は、別紙をご参照ください。



過去の入学式の様子 (盛岡)



過去の入学式の様子 (横浜)

■入学式の挙行政について

第一学院高等学校には、スポーツや芸能活動などで活躍しながら高校生活を送る生徒や、過去に不登校や高校中退・転校などを経験した生徒などが多数在籍しています。しかし、3月に挙行政された卒業式では、約 4,300 名の生徒が当校でのさまざまな学びを経て過去の経験を乗り越え、笑顔で卒業の日を迎えることができました。新しく入学する生徒の中にも、同じような経験をしている生徒が少なくありません。この入学式は、そのような生徒たちの“新しいスタートの場”でもあります。当校では、生徒をプラス思考に変える独自の「プラスサイクル指導」をベースに生徒一人ひとりの「楽しい高校生活」「希望進路の実現」「自己成長」をサポートし、高校生活 3 年間を通じて、生徒本人、生徒を見守る保護者、そして地域などの周囲の方が生徒の成長を実感できるよう、貢献してまいります。

■昨年入学した生徒の声（入学当時）

【高崎キャンパス Hさん】

入学式の会場に着いて、最初は緊張していましたが、明るい先生たちの様子を見て次第にほぐれていき、式が終わった後にはみんなで楽しく写真を撮りました。中学校のときの私は少し内気なところがあり、本当の自分が出せていないなと思っていました。全日制より通信制の方があっていいと思い、母と相談して第一学院への入学を決めました。高校入学を機に、やったことないことも含めて色々なことに挑戦したいです。

【浜松キャンパス Kさん】

新入生代表のあいさつを担当しました。先生から声をかけられたとき、ほんの少し迷いがありましたが、せっかくだしやってみました。私は吃音の症状を持っているので、そのことについて話しました。緊張したけど皆さんに分かってもらえる機会となってよかったです。自分から人に話しかけるのが得意ではないので、社会に出ていくときの力にするために、これからは自分の症状と向き合いながら高校3年間でそれを少しずつできるようになりたいです。

【浜松キャンパス Kさん 保護者さま】

本人と話をし、吃音について理解してもらうことでつらい気持ちになることが減るので、みんなの前で言っちゃおう！ということになりました。中学では人との関わりがあまりなかった分、高校生活では自分も話して、相手の話も聞いて、ができるようになるといいなと思います。



過去の入学式の様子（新潟）



過去の入学式の様子（高萩本校）



過去の入学式の様子（オンライン）



過去の入学式の様子（祝電）

◆ 第一学院高等学校について

株式会社ウィザスの高校・大学事業の中核として運営している第一学院高等学校(通信制・単位制)は、全国に 61 キャンパス(2025 年 4 月時点)を展開。「生徒第一」「1/1 の教育」の想いを大切に、「成長実感型教育」を掲げ、生徒をプラス思考に変える独自の「プラスサイクル指導」をベースとし、生徒一人ひとりの『もっともっと自分を好きになる』自分づくりをサポートしています。



当校には、不登校や高校中退を経験した生徒のほか、スポーツや芸能活動などの夢の実現と学業との両立を目指す生徒が在籍。卒業生もそれぞれの分野で多彩に活躍。多様な生徒たちがそれぞれの希望する進路を実現できるよう、生徒一人ひとりの自己成長を支援してまいります。

<主な在校生・卒業生>

スポーツ：久保 建英選手(サッカー：リアル・ソシエダ)／酒井 宏樹選手(サッカー：オークランド FC)／伊藤 洋輝選手(サッカー：FC バイエルン・ミュンヘン)／稲場 悠介選手(水球)／開 心那選手(スケートボード) ほか、野球・サーフィン・テニス・スノーボード 等

芸能：Little Glee Monster(MAYU・かれん・アサヒ)／ねお(動画クリエイター、チャンネル登録者数 89.9 万人)／のえのん(動画クリエイター、チャンネル登録者数 41 万人)／ゆーぽん(動画クリエイター、チャンネル登録者数 65.6 万人) URL：<https://www.daiichigakuin.ed.jp/>

◆株式会社ウィザスについて

株式会社ウィザスは、「顧客への貢献」「社員への貢献」「社会への貢献」という 3 つの貢献を通じて、教育分野を中心に、一人ひとりの夢の実現に取り組む総合教育サービス会社です。すべては「成功」へのプロセスと考える“プラスサイクル”思考を基にした高校・大学事業、学習塾事業、グローバル事業、能力開発・キャリア支援事業を中心に、『「社会で活躍できる人づくり」を実現できる最高の教育機関』を目指しています。

社名：株式会社ウィザス
代表者：代表取締役社長 生駒 富男
所在地：〒541-0051 大阪府大阪市中央区備後町 3-6-2 KF センタービル
設立：1976 年 7 月 10 日
資本金：12 億 9,937 万 5,000 円
従業員数：正社員 971 名(2024 年 3 月 31 日現在)
事業内容：総合教育サービス
URL：<https://www.with-us.co.jp>

本プレスリリースに関するお問い合わせ先

第一学院高等学校
担当：広報マーケティング室 大田
所在地：〒125-0062 東京都港区芝 1-5-9 住友不動産芝ビル 2 号館 5 階
TEL：03-6865-1901
E-mail：info-hs@daiichigakuin.ed.jp